

Parents, tuteurs et étudiants,
Joyeux Décembre! Louez Dieu pour ce premier semestre fabuleux ! Nous le remercions de nous avoir permis de ne pas manquer un seul jour d'école ce semestre. Soyez à l'affût dans les dossiers de votre enfant pour des rappels de nos événements de Noël amusants à venir !

Bénédiction, Mme Kacie Saint-Fidor



Verset Biblique à Considérer

“Car un enfant nous est né, un fils nous est donné, Et la domination reposera sur son épaule; On l'appellera Admirable, Conseiller, Dieu puissant, Père éternel, Prince de la paix.”

- **Ésaïe 9:6**



Noël

Programme de Noël 12/13

Notre programme de Noël aura lieu le 13 décembre à la Radio 4VEH (et non le 15 décembre comme indiqué précédemment sur le calendrier). Nous espérons voir de nombreux invités se joindre à nous pour le programme.

Le coût est de 500 gds pour le programme, une boisson et un cupcake.

Fête de Noël (15/12)

Le vendredi 15 commencera par la chapelle de Noël suivie de fêtes/activités de classe. Les enseignants enverront des messages séparément.

Certaines classes participeront à un Secret Santa. Si votre classe est impliquée, une note sera également envoyée.



Examens Finaux

Si vous avez un élève au collège ou au lycée, les examens finaux arrivent rapidement. Un calendrier sera publié prochainement afin que vous puissiez les aider à se préparer d'avantage pour les examens.



Rendez-vous Importants

12/11-15 Semaine de l'esprit de Noël

Lundi : Journée de la canne en bonbon
(Portez du rouge et du blanc)

Mardi : Journée Grinch
(Porte du vert)

Mercredi : Programme de Noël
(Portez le meilleur de Noël)

Jeudi : Nuit étoilée
(Portez un pyjama de Noël, des étoiles ou des paillettes)

Vendredi : décorez-vous
(Portez des chapeaux de Noël, des chaussettes, etc.)

12/12-15 Examens finaux

15/12 Fin du 2ème Trimestre

15/12 Chapelle de Noël et fêtes
Demi-journée (1h00 de licenciement)
Match de football à 11h30

1/4 Les élèves retournent à l'école(Reprise des classes)



December 2023 CHCS News

Parents, Guardians, and Students,

Happy December! Praise God for a fabulous first semester! We thank Him for the ability to not miss one school day this semester. Please be on the look out in your child's folders for reminders of our fun Christmas events coming up soon!

Blessings, Mrs. Kacie Saint-Fidor



Scripture to Consider

"For unto us a child is born, to us a son is given, and the government will be on his shoulders. And he will be called Wonderful Counselor, Mighty God, Everlasting Father, Prince of Peace."

- **Isaiah 9:6**



Christmas Program 12/13

Our Christmas Program will be held on December 13th at Radio 4VEH (not on December 15th as previously stated on the calendar). We hope to see many guests join us for the program.

Cost is 500 gds for the program, a drink, and a cupcake.

Christmas Party (12/15)

Friday the 15th will begin with Christmas Chapel followed by class parties/activities. Teachers will message separately.

Some classes will participate in a Secret Santa. If your class is involved, a note will be sent as well.



Final Exams

If you have a student in middle or high school, final exams are coming quickly. A schedule will be released soon so that you can help them prepare for exams.



Important Dates

12/11-15 Christmas Spirit Week

Monday: Candy Cane Day
(Wear Red & White)

Tuesday: Grinch Day
(Wear Green)

Wednesday: Christmas Program
(Wear Christmas Best)

Thursday: Starry Night
(Wear Christmas PJS,
stars, or sparkles)

Friday: Decorate Yourself
(Wear Christmas hats,
socks, etc.)

12/11-15 Finals Exams

12/15 End of 2nd Quarter

12/15 Christmas Chapel & Parties
Half Day (1:00 Dismissal)
Soccer Game at 11:30

1/4 Students Back to School